

PERS

Kalapas Narkotika Purwokerto Riko Purnama Candra Beri Nama LPK

Narsono Son - PURWOKERTO.PERS.CO.ID

Apr 19, 2023 - 15:11

**PEMERINTAH KABUPATEN BANYUMAS
DINAS TENAGA KERJA, KOPERASI DAN
USAHA KECIL DAN MENENGAH**
J. Mohamad Basu Nomor. 2 Purwokerto Kode Pos 53124
Telp. (0281) 772204 Faksimile. (0281) 772205
Email dinasnarkotika@banyumaskab.go.id

**KEPUTUSAN
KEPALA DINAS TENAGA KERJA, KOPERASI DAN USAHA KECIL DAN MENENGAH
KABUPATEN BANYUMAS
NOMOR : 563.21/ 04**

**TENTANG
TANDA DAFTAR LEMBAGA PELATIHAN KERJA PASLOEN MANDIRI
PADA LEMBAGA PEMASYARAKATAN NARKOTIKA KELAS IIB PURWOKERTO**

Mengingat :

- a. bahwa dalam rangka meningkatkan kualitas tenaga kerja perlu adanya suatu lembaga sebagai penyelenggara pelatihan kerja;
- b. bahwa berdasarkan permohonan Kepala Lembaga Pemasyarakatan Narkotika Kelas IIB Purwokerto Nomor W.13.PAS.PAS.29.PK.05.08-516 tanggal 01 Maret 2023 tentang Penyempurnaan Pengajuan Tanda Daftar bengkel kerja Lembaga Pemasyarakatan Narkotika Kelas IIB Purwokerto;
- c. bahwa Lembaga Pelatihan Kerja (LPK) Pasloen Mandiri pada Lembaga Pemasyarakatan Narkotika Purwokerto telah memenuhi persyaratan sebagai penyelenggara pelatihan kerja sebagaimana diatur dalam Peraturan Menteri Ketenagakerjaan Nomor 17 Tahun 2016;
- d. bahwa berdasarkan pertimbangan sebagaimana dimaksud dalam huruf a dan huruf b, maka perlu diterbitkan tanda daftar sebagai LPK yang ditetapkan dengan Keputusan Kepala Dinas Tenaga Kerja, Koperasi dan UKM Kabupaten Banyumas;

Mengingat :

1. Undang-undang Nomor 11 Tahun 2020 tentang Cipta Kerja (Lembaran Negara Republik Indonesia Nomor 6573);
2. Peraturan Pemerintah Nomor 31 Tahun 2006, tentang Sistem Pelatihan Kerja Nasional (Lembaran Negara Republik Indonesia Tahun 2006 Nomor 67, Tambahan Lembaran Negara Republik Indonesia Nomor 4637);
3. Peraturan Menteri Tenaga Kerja dan Transmigrasi Nomor 11 Tahun 2013 tentang Pedoman Penyelenggaraan Sistem Pelatihan Kerja Nasional di Daerah (Berita Negara Republik Indonesia Tahun 2013 Nomor 1463);
4. Peraturan Menteri Ketenagakerjaan Nomor 17 Tahun 2016 tentang Tata Cara Perizinan dan Pendaftaran Lembaga Pelatihan Kerja (Berita Negara Republik Indonesia Tahun 2016 Nomor 712);
5. Peraturan Daerah Kabupaten Banyumas Nomor 16 Tahun 2016 tentang Pembentukan dan Susunan Perangkat Daerah Kabupaten Banyumas (Lembaran Daerah Kabupaten Banyumas Tahun 2016 Nomor 1 Seri D) sebagaimana telah diubah dengan Peraturan Daerah Kabupaten Banyumas Nomor 7 Tahun 2019 tentang Perubahan atas Peraturan Daerah Kabupaten Banyumas Nomor 16 Tahun 2016 tentang Pembentukan dan Susunan Perangkat Daerah Kabupaten Banyumas (Lembaran Daerah Kabupaten Banyumas Tahun 2019 Nomor 7 Tambahan Lembaran Daerah Kabupaten Banyumas Nomor 21);
6. Peraturan Bupati Banyumas Nomor 99 Tahun 2021 tentang Organisasi dan Tata Kerja Dinas Tenaga Kerja, Koperasi dan Usaha Kecil dan Menengah Kabupaten Banyumas;

MEMUTUSKAN

Menetapkan :

KESATU : Memberikan tanda daftar kepada :

a. Nama Lembaga	: PASLOEN MANDIRI
b. Nomor Registrasi	: 33.002.2023.0056
c. Alamat	: Jl. Jenderal Soedirman No. 104 Purwokerto
d. Pemanggung Jawab	: Riko Purnama Candra A.Md.IP.,SH.
e. Program Pelatihan Kerja	: Pertukangan Kayu

KEDUA : LPK Pasloen Mandiri dapat menerbitkan Sertifikat Pelatihan untuk Program pelatihan kerja yang diselenggarakan sebagaimana dimaksud dalam Diktum KESATU huruf e.

KETIGA : LPK Pasloen Mandiri sebagaimana dimaksud dalam Diktum KESATU bertanggung jawab dan wajib menyampaikan laporan kegiatan secara periodik 6 (enam) bulan sekali kepada Kepala Dinas Tenaga Kerja, Koperasi dan UKM Kabupaten Banyumas dengan tembusan kepada Dinas yang bertanggungjawab di bidang ketenagakerjaan Provinsi Jawa Tengah dan Direktur Jenderal Pembinaan Pelatihan dan Produktivitas, Kementerian Ketenagakerjaan.

KEEMPAT : Keputusan ini mulai berlaku pada tanggal ditetapkan

Ditetapkan di : PURWOKERTO
Pada Tanggal : 24 Maret 2023

**KEPALA DINAS TENAGA KERJA, KOPERASI DAN USAHA KECIL DAN MENENGAH
KABUPATEN BANYUMAS**

RIKO PURNAMA CANDRA

Tembusan :

1. Direktur Jenderal Pembinaan Pelatihan dan Produktivitas Kementerian Ketenagakerjaan;
2. Kepala Dinas Tenaga Kerja dan Transmigrasi Provinsi Jawa Tengah;
3. Arsip

Nama LPK Lapas Narkotika Purwokerto Pasloen Mandiri

Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah menerima Surat Izin Lembaga Pelatihan Kerja (LPK) dari Dinas Tenaga Kerja, Koperasi dan UKM Kabupaten Bayumas, Rabu (19/04/2023).

Penyerahan Surat Tanda Daftar LPK diserahkan secara langsung oleh Subkoordinator Pelatihan dan Produktivitas, Lis Anis Sulandjari kepada perwakilan Sub Seksi Kegiatan Kerja pada Senin 27 Maret 2023 lalu.

Adapun proses pengurusan Surat Tanda Daftar LPK meliputi penyerahan formulir pendaftaran dengan melampirkan data dukung yang dibutuhkan, kemudian pihak dari Disnakerkopukm Kabupaten Banyumas berkunjung ke Lapas Narkotika Purwokerto untuk melakukan verifikasi secara teknis dan lapangan serta mengecek kelengkapan data dukung yang ada di lapangan seperti wastafel, kotak P3K, alat pelindung diri, dan Lainnya.

Setelah menunggu kurang lebih sekitar 1 (satu) minggu, Surat Tanda Daftar LPK akhirnya diterbitkan oleh Dinnakerkopukm Kab. Banyumas dan hal ini menandakan Bengel Kerja Lapas Narkotika Purwokerto telah sah menjadi Lembaga Pelatihan Kerja dengan nama LPK Pasloen Mandiri.

Nama LPK Pasloen Mandiri merupakan ide dan gagasan yang dicetuskan oleh Kalapas Narkotika Purwokerto, Riko Purnama Candra. Pas yang berarti Lapas dan Loen yang berarti Lapas yang dekat dengan Alun-Alun Purwokerto sehingga warga sering menyebut Lapas Alun-Alun. Sedangkan kata mandiri menurut KBBI adalah keadaan dapat berdiri sendiri serta tidak bergantung dari orang atau pihak lain.

Dalam momentum ini, Kalapas Narkotika Purwokerto, Riko Purnama Candra menyatakan bahwa dengan adanya perubahan ini Lapas Narkotika Purwokerto dapat menerbitkan Sertifikat Profesi yang berguna sebagai bekal warga binaan untuk dapat bekerja ketika kembali ke masyarakat.

"Dengan diterbitkan Surat Tanda Daftar LPK ini, menandakan bengkel kerja kita sudah resmi menjadi Lembaga Pelatihan Kerja. Sehingga kami mampu membantu warga binaan kami untuk mendapatkan pekerjaan di luar ketika mereka sudah kembali ke masyarakat dengan berbekal sertifikat profesi yang kami terbitkan", ujarnya

Adapun program pelatihan LPK Pasloen Mandiri yang terdaftar adalah pelatihan pertukangan kayu.

(Humas Elkapur)